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Compte-rendu de la réunion de la Commission environnement et transition écologique tenue le 
1er novembre 2022 à 9 h, au 1000, chemin du Plan-Bouchard, Blainville. 
 
Sont présents : Mme Nicole Ruel, conseillère déléguée 

 M. Francis Allaire, conseiller délégué 
  
Sont également présents :  Mme Annie Lévesque, directrice 

Service de l’urbanisme et de l’aménagement durable du territoire 

M. Éric Lépine, responsable de l’environnement 
Service de l’urbanisme et de l’aménagement durable du territoire 

 
 

 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
 

Les conseillers délégués de la Commission déclarent la réunion ouverte. 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
L’ordre du jour est adopté tel que présenté. 

3. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION TENUE LE 4 OCTOBRE 2022  
 
4. TABLEAU DE SUIVIS DES DOSSIERS 

 
5. AIRES PROTÉGÉES 
 

Afin d’assurer la pérennité d’un don écologique de deux terrains couvrant une superficie de 5,8 hectares 
et abritant des milieux naturels d’une grande valeur écologique, il est recommandé aux membres de la 
Commission de proposer au conseil municipal de créer une réserve naturelle en milieu privé, d’une durée 
minimale de 25 ans, et de la faire reconnaître par le MELCCFP comme aire protégée à inscrire au 
Registre des aires protégées au Québec. 
 

6. PLAN DE TRANSITION ÉCOLOGIQUE 
 
Le processus d’élaboration du plan de transition écologique respecte l’échéancier de réalisation. Une 
série de trois rencontres du comité de pilotage est prévue d’ici la fin de 2022. Ces rencontres viseront à 
préparer le processus de consultation populaire prévu pour le mois de janvier 2023. La procédure de 
consultation sera disponible, pour consultation par la population, sur le site Internet de la Ville vers le 
milieu du mois de novembre. 
 

7. ORGANISMES ENVIRONNEMENTAUX PARTENAIRES 
 
La Ville de Blainville a développé, au fil des ans et au travers de ses activités, de nombreux partenariats 
avec des groupes environnementaux locaux et régionaux. Le Conseil des bassins versants des Mille-Îles, 
le Conseil régional en environnement des Laurentides, Le comité du Corridor forestier du Grand Coteau, 
ainsi que Nature-Action Québec sont les principaux acteurs environnementaux qui collaborent, sur une 
base régulière, avec la Ville de Blainville. M. Allaire suggère également d’inclure l’organisme Éco-Nature 
puisqu’ils œuvrent à la protection de la principale source d’eau douce de la Ville de Blainville, à savoir, 
la rivière des Mille-Îles. Ces organismes seront invités à se présenter devant le conseil municipal. 
 

8. PROCHAINE RENCONTRE DE LA COMMISSION 
 
Le mardi 22 novembre 2022 à 9 h.  
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9. LEVÉE DE LA RÉUNION 

 
Il est unanimement résolu de lever la rencontre à 11 h.  
 
 
 

La conseillère déléguée,    Le conseiller délégué, 
 
 
 
 
(S) NICOLE RUEL______  (S) FRANCIS ALLAIRE______ 
NICOLE RUEL      FRANCIS ALLAIRE 
 


